
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

В БОРОВСКЕ В БОРОВСКЕ 
ОТКРЫЛИ ОТКРЫЛИ 

ПРИРОДНЫЙ ПАРКПРИРОДНЫЙ ПАРК

Cтр. 4Cтр. 4

МАРШРУТ МАРШРУТ 
ПРОЛОЖЕНПРОЛОЖЕН

В ЕРМОЛИНО ЗАВЕРШАЮТ В ЕРМОЛИНО ЗАВЕРШАЮТ 
«ДОРОЖНЫЙ ГОД»«ДОРОЖНЫЙ ГОД»

ТЕКИ ЖЕ!ТЕКИ ЖЕ!

Cтр. 7Cтр. 7

Ермолино давно стало хоккейным центром Боровского района. Всем 
любителям этого вида спорта хорошо известны такие названия 
команд, как «Ермолинские вороны» и «Текстильщик», где играют 
хоккеисты-«ветераны».
Теперь в этот список можно добавить и «ХардСтрой» —  новую команду, 
которая на прошлой неделе громко заявила о себе в рамках проходящей 
на обнинской площадке Ночной хоккейной лиги, дебютировав на 
турнире с максимально уверенной победой 13:3.
О том, как родилась третья ермолинская сборная и в чем главный секрет 
местных хоккеистов, мы узнали у капитана «ХардСтроя» Олега КАПЛИНА.

ДУХОМДУХОМ

ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» НАМЕРЕН ПОКОРИТЬ ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» НАМЕРЕН ПОКОРИТЬ 
РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИРЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ

СИЛЬНЫЕСИЛЬНЫЕ

Cтр. 8Cтр. 8
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К такому выводу пришли в ходе обсуж-
дения ситуации губернатор региона 

Владислав ШАПША и министр природ-
ных ресурсов и экологии РФ Александр 
КОЗЛОВ.

Всего в федеральную программу «Ге-
неральная уборка», нацеленную на ре-
культивацию мусорных полигонов, в об-

ласти собираются включить 13 объектов. 
Самым проблемным из них Владислав 
Валерьевич назвал тимашовскую свалку, 
поэтому именно она будет первой в оче-
реди на приведение в порядок.

Помимо этого обсудили ряд других во-
просов —  например, расчистку Протвы. 
Ею заняться планируют уже в 2025‑м 
году.

ОЖИДАНИЕ

Традиционно весной и осенью со-
трудники МЧС устраивают про-

верку работоспособности пожарных 
гидрантов в поселениях. Вопрос это 
всегда довольно проблемный, и после 
завершения осмотра администрациям 
приходится заниматься устранением 
недочетов.

Как отметил руководитель отдела 
надзорной деятельности районного 
МЧИ Игорь КЫЗЫМКО, сейчас ревизия 

в самом разгаре, и её итоги спасатели 
озвучат позже. Но определенные выво-
ды можно сделать уже сейчас.

— Количество нерабочих пожарных 
гидрантов увеличивается. Такой вывод 
можно сделать по результатам провер-
ки тех поселений, где наши сотрудники 
уже успели побывать. Когда проверка 
будет завершена полностью, её итоги 
мы направим как администрацию рай-
она, так и в прокуратуру, —  подчеркнул 
Игорь Витальевич.

МЧС

ЧИСЛО НЕРАБОЧИХ ГИДРАНТОВ ЧИСЛО НЕРАБОЧИХ ГИДРАНТОВ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ РАСТЕТВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ РАСТЕТ

АКТУАЛЬНО

ИТОГ

Окончание строительства водно-
го спортобъекта в Балабано-

ве —  событие долгожданное, а по-
тому неудивительно, что его откры-
тие стало главной темой уходящего 
2023‑го. Увидеть результат труда, 
на который ушло три года, хотели 
многие, в том числе и представи-
тели депкорпуса разных уровней. 
В минувший понедельник им пред-
ставилась такая возможность.

Новый ФОК с бассейном в Бала-
банове открыли 19 октября. В цере-
монии приняли участие губернатор 
Калужской области Владислав Шап-
ша и по телемосту из Перми прези-
дент РФ Владимир Путин. Это меро-
приятие прошло в закрытом режи-
ме. И только 23 октября посмотреть 
на единственный в Боровском рай-
оне водный спортобъект приеха-
ли председатель регионального 
Заксобрания

Геннадий Новосельцев, депутат 

Госдумы Ольга Коробова, а также 
депутаты боровского районного Со-
брания и балабановской Гордумы.

Геннадий Новосельцев отметил, 
что бассейн в Балабанове появил-
ся благодаря горожанам, мнение 
которых услышали представители 
власти:

— Приятно видеть, как народная 
инициатива, поддержанная местны-
ми депутатами,  наконец‑то вопло-
тилась в жизнь.

Да, без сложностей 
не обошлось. Первый 
подрядчик оказался 
недобросовестным. 
Потом грянула пан-
демия. Затем нача-
лась спецоперация, 
из‑за санкций подо-
рожали материалы. 
Но приложив макси-
мум усилий, долго-
жданная «Аквато-
рия» была построена!

Благодарю всех, кто внёс свой 
вклад в этот проект —  инженеров, 
строителей, работников ресурсос-
набжающих организаций, органы 
власти всех уровней и, конечно, ба-
лабановцев, которые всем сердцем 
болели и верили в успех несмотря 
ни на что!

Тем, кто сопричастен к строи-
тельству ФОК в Балабанове, вручи-
ли грамоты.

А глава администрации города 

Сергей Галкин поблагодарил всех: 
от президента Владимира Путина 
и губернатора Владислава Шап-
ши до жителей Балабанова. Имен-
но благодаря их активности уда-
лось собрать необходимое коли-
чество подписей, чтобы заявка на 
строительство ФОК была включена 
в региональную и государственную 
программы. Поблагодарил Галкин 
и депутатов Городской Думы, кото-
рые взяли на себя основную работу 

по сбору подписей —  
Артёма Алексенко 
и Дмитрия Чернова.

В этой череде бла-
годарностей, звучав-
ших на двух торже-
ственных меропри-
ятиях, практически 
незамеченным остал-
ся вклад администра-
ции самого города. 
А между тем, Сергей 
Галкин и его замы по 
экономике Александр 
Козлов и по социаль-

ным вопросам Нина Филатова, все 
три года строительства и предше-
ствующие им два года подготовки 
проекта и его продвижения в про-
граммы, непрерывно работали над 
тем, чтобы бассейн у балабановцев 
был. Жители города это хорошо 
знают, и именно они благодарили 
в соцсетях руководство Балабано-
ва за появление в муниципалитете 
столь нужного и дорогостоящего 
спортивного объекта.

24 октября «Акватория» распах-
нула двери для посетителей. Пер-
вых, кто пришёл в этот день на се-
анс плавания, в фойе встретила 
Нина Филатова и вручила памят-
ные подарки с символикой водного 
спортобъекта, который теперь до-
ступен всем, невзирая на возраст 
и ограничения здоровья.

* График сеансов и стоимость 
посещений на стр. 10

ЗА «АКВАТОРИЮ» СЕРГЕЙ ГАЛКИН БЛАГОДАРЕН ВСЕМЗА «АКВАТОРИЮ» СЕРГЕЙ ГАЛКИН БЛАГОДАРЕН ВСЕМ

ТИМАШОВСКИЙ ПОЛИГОН ТИМАШОВСКИЙ ПОЛИГОН 
ПЕРВЫМ ПРОЙДЕТ ЧЕРЕЗ ПЕРВЫМ ПРОЙДЕТ ЧЕРЕЗ 
«ГЕНЕРАЛЬНУЮ УБОРКУ»«ГЕНЕРАЛЬНУЮ УБОРКУ»
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19 октября состоялось заседа-
ние сессии Законодательно-

го собрания Калужской области. 
Председатель парламента Генна-
дий Новосельцев рассказал о тех 
предложениях, которые планирует 
внести фракция «Единая Россия» 
в региональный бюджет 2024 года.

— Продолжится реализация на-
ших традиционных проектов, в част-
ности, инициативного бюджетиро-
вания. Успешно работает программа 
школьных инициатив. На нее в этом 

году было выделено 50 миллионов 
руб лей. Обязательно будем настаи-
вать на увеличении финансирова-
ния этих направлений, —  сказал он.

Геннадий Новосельцев напомнил, 
что в Калужской области принят за-
кон, позволяющий выдавать детям‑ 
сиротам жилищные сертификаты.

— Будем ходатайствовать о выде-
лении дополнительных средств на 
эти цели, —  отметил он. —  Конечно, 
продолжим реализацию программы 
«Чистая вода». Потребуется минимум 
150 миллионов руб лей, которые тра-
диционно будут направлены на стро-
ительство станций обезжелезивания 
в небольших населенных пунктах.

В бюджете 2023 года выделили 
дополнительные средства на под-
держку участников СВО

На заседании внесены изменения 
в областной бюджет 2023 года.

— Дополнительные средства на-
правим на поддержку участников 
спецоперации и членов их семей, 
здравоохранение, лекарства для 
льготников и системы мониторин-
га глюкозы для детей, переселение 
граждан из аварийного жилья, до-
роги, развитие водохозяйственного 
комплекса и многое другое, —  под-
черкнул председатель парламента 
Геннадий Новосельцев.

Увеличение финансирования 
также коснется образования, 
культуры и  спорта, транспорт-

ной инфраструктуры, жилищно-
го строительства, модернизации 
коммунальной инфраструктуры, 
создания комфортной городской 
среды.

В  Калужской области уч-
реждена медаль «За  мужество 
и самоотверженность»

Депутаты единогласно поддержа-
ли эту инициативу губернатора об-
ласти Владислава Шапши.

Медаль будет вручаться за му-
жество и отвагу участникам СВО, 

волонтерам, которые восстанав-
ливают разрушенные населен-
ные пункты, собирают гуманитар-
ную помощь, сотрудникам сило-
вых структур, рискующих жизнью 
в ходе борьбы с преступностью, 
во время стихийных бедствий, 
пожаров или катастроф и других 
чрезвычайных ситуаций.

 ► Пресс‑служба  
Законодательного Собрания 

Калужской области

В РЕГИОНЕ 

В ЗАКСОБРАНИИ

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ ПРЕДЛОЖИЛ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ ПРЕДЛОЖИЛ 
УВЕЛИЧИТЬ ФИНАНСИРОВАНИЕ СОЦИАЛЬНО УВЕЛИЧИТЬ ФИНАНСИРОВАНИЕ СОЦИАЛЬНО 
ЗНАЧИМЫХ НАПРАВЛЕНИЙЗНАЧИМЫХ НАПРАВЛЕНИЙ

Пожарные‑ добровольцы при-
няли участие в учениях на-

равне с сотрудниками МЧС из ре-
гулярных частей.

Отрабатывали возгорание 
на ермолинском предприятии 
«Трансвок». В учениях участво-
вали пожарные из Обнинска, Ба-
лабаново и Боровска. А также 
ДПК из самого Ермолина, Митяе-
во и Совхоза Боровский.

— В первую очередь отрабаты-
вали взаимодействие всех под-
разделений. Каждый отряд полу-

чил свою задачу, которую нужно 
было выполнить. В нашем случае 
это была прокладка резервной 
линии для бесперебойной подачи 
воды, примерно 70–80 метров, —  
рассказал командир ДПК Совхоз 
Боровский Иван НИКИТИН.

В случае такого крупного воз-
горания на добро-
вольцев ложатся 
именно вспомога-
тельная работа, в то 
время как сотрудни-
ки МЧС занимают-
ся непосредственно 

работой на очаге возгорания —  
они помимо тушения отрабаты-
вали поиск и эвакуацию людей, 
роль которых играли манекены.

В целом учения прошли успеш-
но, все команды со своими за-
дачами справились и получили 
оценку удовлетворительно.

Вообще с большими меропри-
ятиями в Боровском районе МЧС 
зачастило. В  конце сентября 
в «Этномире» проводили курсы 
повышения квалификации для 
представителей всех районов ре-
гиона. А заодно награждали от-

личившихся спасателей 
грамотами.

— На территории Бо-
ровского района работа-
ют как штатные форми-
рования МЧС, так и до-
бровольные пожарные 

команды, вневедомственные 
и частные пожарные подразде-
ления. Общими усилиями удаёт-
ся добиться не только быстро-
го реагирования на возгорания, 
спасая тем самым жизни людей 
и имущество, но и профилакти-

ки пожаров, отметил тогда глава 
администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Согласна с его словами и ста-
тистика —  на конец прошлого 
месяца в районе зафиксирова-
ли 57 возгораний, в то время, как 
в прошлом году за тот же период 
их было 83.

Но несмотря на это пожарные, 
очевидно, расслабляться не соби-
раются и все равно держат себя 
в форме, что наглядно показыва-
ют последние учения.

БЕЗОПАСНОСТЬ

ДПК СОВХОЗА БОРОВСКИЙ ПОМОГЛА ПОТУШИТЬ «УСЛОВНЫЙ ПОЖАР»ДПК СОВХОЗА БОРОВСКИЙ ПОМОГЛА ПОТУШИТЬ «УСЛОВНЫЙ ПОЖАР»

Доходы региональной 
казны увеличены на 

7 млрд. 895 млн. руб лей. 
Расходы —  на 9 млрд. 

942 млн. руб лей. 
С учетом изменений 

доходы бюджета 
составят 84,1 млрд. 
руб лей, расходы —  
90,9 млрд. руб лей.
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Родник этот в овраге действи-
тельно есть, легенда имеется. В об-
щем, всё сошлось, чтобы придумать 
проект благоустройства, пробить-
ся с ним в федеральную програм-
му, получить финансирование 
и  явить‑таки горожанам и заезжим 
туристам идею, воплощенную, как 
во времена преподобного старца —  
вручную, без применения строи-
тельной техники.

Результат этой кропотливой рабо-
ты и примера бережного отношения 
к природному ландшафту уже смог-
ли оценить те, кто 24 октября при-
шёл на торжественное открытие 
Текижи.

Главы Боровского района —  Ана-
толий Бельский и Николай Калини-
чев, приветствуя боровчан, не мог-
ли не откатиться в памяти назад, 
и не вспомнить, что ещё недавно на 
месте природного парка был обыч-
ный овраг.

— То, что сейчас здесь построе-
но, —  это чудо! Мы все с вами пом-
ним, как выглядел овраг и год, и де-
сять лет назад. И та красота, кото-
рая появилась благодаря задумке 
проектировщиков и  мастерству 
подрядчиков, вызывает глубокое 
уважение. Такие объекты в России 
по пальцам пересчитать можно. 
И только благодаря активной ра-
боте администрации города, кото-
рая участвует во всех федеральных 
программах, Боровск стал облада-
телем этого замечательного проек-
та, —  отметил Николай Калиничев.

В этом году деньги в Текиженский 
овраг потекли сразу из двух феде-
ральных программ, цель которых 
одинакова —  благоустройство об-
щественных территорий. На деньги 
одного гранта обустроили знамени-
тый родник и площадку вокруг него. 

Второй пошёл на глобальный про-
ект, поддержанный жителями горо-
да во время голосования по выбору 
проекта, с которым администрации, 
возглавляемой Анжеликой Бодро-
вой, предстояло вновь попытать 
счастье, закинув «удочку» в феде-
ральную программу.

Проект Текижи нашёл поддерж-
ку и во время выбора победителей 
среди сотен участников конкурса из 
таких же малых городов России. Ве-
роятно, жюри понравилась идея, ле-
генда, связанная с ней, и намерение 
воплотить её, не используя надоев-
шую всем тротуарную плитку.

В итоге, заросший бурьяном ов-
раг с «козьими» тропами сейчас по-
ражает раскидистыми лестницами, 
пролёты которых позволяют любо-
ваться особенностями боровского 
ландшафта на разных уровнях. Бла-
годаря им вглубь оврага можно спу-
ститься с четырёх точек обоих хол-
мов, возвышающихся над Текижей. 
На каждом из них есть свои лока-
ции —  качели под раскидистой со-
сной и деревянные лежаки для ро-
мантиков, желающих наблюдать за 
звёздным небом.

В глубине оврага переплетают-
ся деревянные дорожки на сваях, 
которые применили не столько для 
эффекта, сколько для сохранения 
целостности ландшафта и из‑за за-
болачивания местности от род-
никовых вод. Эти тропинки ведут 
к эстраде, многоярусным лавкам 
зрительного зала под открытым не-
бом, детской площадке и родни-
ку, который благодаря Пафнутию 
Боровскому бьёт по сей день и ис-
пользуется жителями, как источник 
чистой воды.

Нашлось в овраге место и ото-
бражению ещё одной боровской 
легенды про зайцев, которые ны-
ряли вглубь подножия горы, а вы-
скакивали уже на другом краю го-
рода, подтверждая наличие подзем-
ных ходов. Правда, нынешний заяц 
в технике паперкрафт слабо отсыла-
ет к глубинам истории, но, вероятно, 
отвечая веянию времени, понравит-
ся не придирчивым гостям парка.

Немного странно, что Текижу от-
крыли до того, как установили па-
мятник Пафнутию Боровскому —  он 
должен появиться на днях. Но, ве-
роятно, преподобный простит адми-
нистрацию Боровска за такую по-
спешность, а главное, поможет ей 
сохранить многомиллионный про-
ект, защитив его от вандалов.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

СОБЫТИЕ

ТЕКИ ЖЕ!ТЕКИ ЖЕ!
Завлекая туристов в Боровск, его называют 
городом на холмах. Неудивительно —  
холмов, с которых открываются красивейшие 
виды, здесь много, как и оврагов. Но 
повезло только одному —  Текиженскому, 
где по преданию преподобный Пафнутий 
Боровский стукнув посохом, произнёс 
«Теки же!», и у ног его забил родник.

В БОРОВСКЕ ОТКРЫЛИ ПРИРОДНЫЙ ПАРКВ БОРОВСКЕ ОТКРЫЛИ ПРИРОДНЫЙ ПАРК
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Ну а точнее судьбу программы по борь-
бе с вредным сорняком.

Если вы помните, то еще в начале 
лета, в июне, специалист «Экологиче-
ского центра» Боровского района Вла-
димир ЦВЕТКОВ представил админи-
страции свой план противодействия 
зловредному растению.

По его расчетам, чтобы добиться 
заметного эффекта в этом противо-
стоянии, необходимо каждый год об-
рабатывать как минимум 100 гекта-
ров земли. Делать это нужно в два 
подхода, а  подниматься на борьбу 
подрядчикам следует еще в мае, до 
того как борщевик начнет сбрасывать 
семена.

В общем, план у Владимира Алексее-
вича был подробный, но с одним изъя-
ном —  он требует больших финансовых 
вложений. Ориентировочно —  5 милли-
онов руб лей, и это каждый год.

Пока в администрации не могут дать 
точного ответа, будет ли в итоге при-
нята новая стратегия, что, учитывая об-
щую экономическую ситуацию, совсем 
не удивительно.

— Когда в ноябре будет вестись рабо-
та над бюджетом на будущие года, рас-
смотрим в том числе и этот вопрос. То, 
что деньги на борьбу с борщевиком бу-
дут выделяться, это точно, но конкрет-
ную сумму пока назвать нельзя, —  от-
метил замглавы администрации района 
Алексей СТЕПАНОВ.

ЭКОЛОГИЯ

В РАЙОНЕ

В конце прошлого месяца мы рас-
сказывали о необычном случае 

в Ермолине, где на заседании Думы 
жительница города Лариса ПОДШИ-
ВАЛОВА объявила о недоверии горо-
жан депутату Александру ЛЫСИКОВУ.

Свои слова женщина подкрепи-
ла листом, на котором свои подписи 
оставили 59 человек.

Александр Семенович с такими 
обвинениями не согласен категори-
чески и связался с нами, чтобы рас-
сказать о своем взгляде на этот кон-
фликт, и о том, какую работу он про-
водит на благо жителей города.

ИСТОК КОНФЛИКТА
Ермолинская Дума умеет удивлять 

жителей кипящими на ней страстям. 
И сентябрьское заседание стало тому 
ярким примером. Пускай в повестке 
у народных избранников не было 
«горячих» тем, зато концовка полу-
чилась очень убойной.

Выступившая перед депутата-
ми Лариса Подшивалова рассказа-
ла о том, что она с группой активи-
стов провела опрос среди горожан на 
тему работы депутатов. Больше всех 
досталось Александру Лысикову, ко-
торому за подписью 59 человек объ-
явили недоверие.

Само собой, с такими обвинения-
ми Александр Семенович не согла-
сился, поскольку считает, что честно 
работает на благо города уже дол-
гие годы —  в городскую Думу он из-
бирался неоднократно, что говорит 
о доверии к нему со стороны жите-
лей. В последний созыв он попал уже 
в результате довыборов после того, 
как братья Грабенко ушли в район-
ное Собрание. За вакантные места 
Лысиков боролся еще с 11 кандида-
тами и набрал больше всех голосов. 
При этом депутат не скрывает —  объ-
явившая сейчас ему «вотум недове-
рия» Лариса Подшивалова оказала 
ему большую поддержку в агитации. 
А причины для столь резкой смены 
отношения к своей персоне он видит 
сугубо бытовыми.

— У нас с Ларисой случился лич-
ный конфликт, который она, судя по 
всему, решила таким образом вы-
нести в публичную сферу. Обвине-
ния в свой адрес считаю ничем иным 
как откровенной клеветой, но  как‑то 
мстить или обращаться в суд и тре-
бовать наказания не хочу. Люди меня 
знают и видят, что я активно уча-
ствую в решении проблем нашего 
города, —  считает Лысиков.

Есть у Александра Семеновича 
и чем подкрепить свои слова. Первое 

на что он обращает внимание —  это 
активная борьба с базировавшей-
ся в ОПХ компанией «Трансмет», на 
которую жаловались жители горо-
да. Именно Лысиков был одним из 
инициаторов приезда телевидения, 
а также неоднократно обращался 
к чиновникам для решения этого бо-
лезненного для города вопроса.

В СИЛУ ПОЛНОМОЧИЙ
Но главным своим «полем боя» 

Лысиков считает сферу ЖКХ и по-
мощь жителям в решении бытовых 
проблем.

— Я лично присутствовал на мно-
гих общедомовых собраниях где 
люди выбирали себе УК и разъяснял 
их права. Да и вообще я никогда не 
отказываю в помощи тем, кто ко мне 
обращается, делаю что могу в рам-
ках полномочий депутата. Другое 
дело, что иногда горожанам кажется, 
что мы всесильны. А на самом деле, 
со своей стороны мы можем напи-
сать обращения в нужные инстанции, 
 как‑то проконсультировать человека 
и не давать администрации забывать 
о проблеме, —  отмечает Александр 
Семенович.

Одним из главных достижений на 
этом поприще по мнению депутата 
стало возбуждение уголовных дел 

против УК «Ермак», которого Лыси-
ков добился вместе с группой акти-
вистов, указывая на нарушение зако-
нов при обслуживании домов. Самым 
показательным в этом плане стала 
ситуация с домом № 6 на площади 
Ленина. Тут Александр Семенович 
не только помогал жильцам уйти от 
«Ермака» в «ЕТС», но и добился воз-
врата долгов на дом в размере 92 ты-
сяч руб лей.

Из последних же инициатив Лыси-
ков выделяет его совмест-
ное обра-
щ е н и е 
с   д в у -
мя дру-
гими де-
путатами 
в  проку-
ратуру для 
обжалова-
ния одно-
го из муни-
ципальных 
контрактов. 
Заключен он 
был в  июне 
на планиров-
ку щебеночных 
дорог. Качество 
работ народных 
избранников не 
устроило, поэто-
му они обратились 
в прокуратуру и сейчас ждут реакции 
ведомства.

По итогу же, кого поддерживать 
в этой ситуации каждый житель го-

рода решает сам. 
Мы же со своей 
стороны увере-
ны, что все точ-
ки над «i» рас-

ставят только 
следующие выборы. Если люди 

поддержат депутата —  значит его ра-
ботой они довольны, а если нет —  то 
наоборот.

 ► Семен ФРОЛОВ

РЕЗОНАНС

АЛЕКСАНДР ЛЫСИКОВ НЕ СОГЛАСЕН АЛЕКСАНДР ЛЫСИКОВ НЕ СОГЛАСЕН 
С ОБВИНЕНИЯМИ В НЕРАДИВОСТИС ОБВИНЕНИЯМИ В НЕРАДИВОСТИ

На обрыв провода от столба к дому 
житель улицы Строительной в Крив-

ском пожаловался еще 18‑го октября. 
Ситуация, конечно, неприятная, но ни-
чего сверхординарного в ней нет. Тем не 
менее её устранение заняло аж четыре 
дня. Почему? А вот этот как раз самое 
интересное.

Дело в том, что боровские энергетики 
и их обнинские коллеги не могли опре-
делиться, кому нужно эту проблему ре-
шать. Подобная картина для Кривского 

норма, ведь местные сети хоть и подклю-
чены к подстанциям наукограда, но на 
балансе ни у кого не стоят.

— Ситуация интересная, ведь кви-
танции на оплату приходят регуляр-
но, а когда встает вопрос о проведе-
нии работ, желающих нет, —  отметил 
глава администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Чтобы поставить точку в этом вопросе 
и наконец «пристроить» свои сети, ад-
министрация Кривского сейчас вышла 
в суд.

НУ И НУ!

ЖИТЕЛЬ КРИВСКОГО ЖИТЕЛЬ КРИВСКОГО 
ПРОВЕЛ ЧЕТЫРЕ ДНЯ ПРОВЕЛ ЧЕТЫРЕ ДНЯ 
БЕЗ ЭЛЕКТРИЧЕСТВАБЕЗ ЭЛЕКТРИЧЕСТВА

СУДЬБУ БОРЩЕВИКА СУДЬБУ БОРЩЕВИКА 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
РЕШАТ В НОЯБРЕРЕШАТ В НОЯБРЕ
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В минувшую субботу, 
21‑го октября, в дежур-

ную часть полиции Боров-
ского района поступило 
сообщение, что возле СНТ 
«Искра» (рядом с Балаба-
ново) произошло нападе-
ние на водителя грузовика.

На месте преступления 
сотрудники полиции обна-
ружили ГАЗон NEXT, съе-
хавший в кювет. А в сало-
не двух мужчин: водителя 
и пассажира. У водителя было несколько 
ножевых ранений. Он истекал кровью. По-
страдавшего незамедлительно отправили 
в больницу. Сейчас врачи борются за его 
жизнь. Пассажир был очень пьян и не смог 
толком объяснить, что произошло.

По предварительным данным, водитель 
накануне подобрал попутчика. Возле Ба-
лабаново они решили отдохнуть и съеха-
ли с дороги к СНТ. Выпили. Что привело 
к конфликту, закончившемуся поножовщи-
ной —  будут устанавливать полицейские.

В Боровском районе 16‑лет-
няя девушка попала под 

колеса автомобиля. ДТП прои-
зошло в 6:40 24 октября в рай-
оне ОПХ Ермолино.

По предварительной инфор-
мации, 56‑летний водитель на 
«Джили» сбил пешехода. В ре-
зультате ДТП девушка получи-
ла ушибы и ссадины лица, но 
от госпитализации отказалась.

По информации пресс‑ 
службы ГИБДД по Боровско-
му району, на одежде пешехо-
да не было светоотражающих 
элементов.

Наземный переход в Ба-
лабанове давно снискал 

себе дурную славу, и каждый 
год здесь происходят смер-
тельные случаи наезда поез-
дов на людей. 19‑го октября 
этот черный список чудом 
не пополнился еще одним 
происшествием.

Мужчина на переходе в по-
следний момент смог увер-
нуться от скоростного по-
езда. Без травм, конечно не 
обошлось —  пострадавший 
был доставлен в ЦРБ с откры-
тым переломом голени.

И пускай в конкретном случае траге-
дии удалось избежать, это в очередной 
раз поднимает вопрос о необходимости 

 что‑то делать с балабановским перехо-
дом. И явно не в формате установки оче-
редного предупреждающего знака.

КРИМИНАЛ

НАЕЗД

ПРОИСШЕСТВИЕ

В субботу, 21‑го октября, в 16:30 на 394 
км автодороги А‑108 произошло ДТП. 

По информации правоохранителей, 
22‑летний водитель JETOUR сбил 68‑лет-
нюю женщину, которая ехала на велоси-
педе по трассе. В результате столкнове-
ния женщина погибла.

Как сообщает прокуратура Калуж-
ской области, погибшая велосипедист-
ка – жительница Москвы, а водитель – 
житель Московской области.

ЧП произошло в де-
сятом часу вечера 

23 октября в доме № 1 
на площади Ленина.

По предваритель-
ной версии сотрудни-
ков МЧС, причиной по-
жара мог стать окурок, 
брошенный в кладов-
ку на втором этаже —  
именно там обнаружи-
ли очаг возгорания. Далее огонь пере-
кинулся на третий этаж.

На обоих этажах полностью выгорели 
коридоры, квартиры жителей закопти-
лись, но огонь до них не добрался.

Для временного обогрева эвакуиро-

ванным жителям предоставили автобус. 
По окончании работ сотрудников МЧС 
люди вернулись в свои квартиры.

Жертвой пожара стал кот, который 
не смог выбраться из задымленного 
помещения.

ДТП

ОБОШЛОСЬ

ВЕЛОСИПЕДИСТКУ НАСМЕРТЬ ВЕЛОСИПЕДИСТКУ НАСМЕРТЬ 
СБИЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕСБИЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

28 октября в 10:00 пройдёт встреча 
с желающими присоединиться 

к отряду в Обнинске.

ПОЛЕВОЕ ОБУЧЕНИЕ
ДПСО «ЛизаАлерт» —  это меропри-

ятие для всех, кому уже исполнилось 
18 лет и кто хочет помогать в поис-
ке людей.

На мероприятии расскажут о том, 
с  чего начинается поиск и  как на 
него попасть, покажут оборудование 
и познакомят с основами поисковой 
работы.

Обучение продлится около 4‑х 
часов и  будет проходить на свежем 
воздухе.

 КОГДА: 28.10.23 (суббота) в 10:00.
 СБОР: г. Обнинск, проспект Ленина, 

153, на парковке за «Олимпом».
Координаты: 55.114689, 36.577235

 ОДЕЖДА: крепкая высокая обувь, 
тёплая и удобная одежда.

Для участия в мероприятии, обяза-
тельна регистрация по ссылке:

https://forms.gle/
yovMwbTxw5c8emtLA

ДОБРОВОЛЬЧЕСТВО

«ЛИЗА АЛЕРТ» ИЩЕТ «ЛИЗА АЛЕРТ» ИЩЕТ 
НОВИЧКОВ В СВОЙ ОТРЯДНОВИЧКОВ В СВОЙ ОТРЯД

ЗАКОН И ПОРЯДОК

РАСПИТИЕ АЛКОГОЛЯ НА ОБОЧИНЕ РАСПИТИЕ АЛКОГОЛЯ НА ОБОЧИНЕ 
ЗАКОНЧИЛОСЬ ПОНОЖОВЩИНОЙЗАКОНЧИЛОСЬ ПОНОЖОВЩИНОЙ

НА Ж\Д ПЕРЕХОДЕ НА Ж\Д ПЕРЕХОДЕ 
В БАЛАБАНОВЕ СНОВА ЧПВ БАЛАБАНОВЕ СНОВА ЧП

В БОРОВСКЕ ГОРЕЛ В БОРОВСКЕ ГОРЕЛ 
МНОГОКВАРТИРНЫЙ ДОММНОГОКВАРТИРНЫЙ ДОМ

ШКОЛЬНИЦУ СБИЛ ШКОЛЬНИЦУ СБИЛ 
ВОДИТЕЛЬ ИНОМАРКИВОДИТЕЛЬ ИНОМАРКИ



7www.pressaobninsk.ru 26 октября 2023 / № 40 (852)

ГЛАВНЫЙ ПРОЕКТ
В том, что администрация Ермо-

лина решила провести этот год под 
знаком дорожных работ, ничего 
удивительного нет.  Еще зимой в ад-
министрации района начали мо-
рально готовить поселения к тому, 
что экономить придется много и на 
всем. А обновление тротуаров и ла-
тание ям —  контракты не самые до-
рогие, но при этом несущие прямую 
и заметную пользу для города.

Тем более, что у жителей Ермо-
лина на это есть спрос —  итоги го-
лосования за «Комфортную сре-
ду» в 2022‑м году тому наглядный 
пример. На нем уверенно победи-
ло строительство нового тротуара 
от улицы Заречной до разворотной 
площадки в ОПХ.

Этот проект, по сути, задал тон 
работам по благоустройству в го-
роде. Обошелся он в 6,5 миллио-
нов. Но даже такая серьезная сумма 
не смогла оградить чиновников от 
проблем с подрядчиком. Причем по-
началу все выглядело очень много-
обещающе —  исполнители вышли 
на объект, еще когда вокруг лежал 
снег, провели подготовительные ра-
боты, расчистив участок от кустар-
ника и других помех.  Но, увы, бодро 
начав, ближе к концу оговоренно-
го срока строители «забуксовали», 
и в итоге в июне, как это планиро-
валось изначально, сдать объект не 
успели.

В результате, приемка прошла 
только ближе к  концу июля. На 
бывшем пустыре появился новый 
тротуар, освещение, лавочки с ур-

нами и полноценная система во-
доотведения, которая сейчас про-
ходит «боевое крещение». С ней, 
кстати, были небольшие пробле-
мы, которые вскрылись во время 
приемки работ: начавшийся тогда 
ливень сразу показал имеющиеся 
недочеты.

Правда, простоять в первоздан-
ном виде долго дорожке было 
не суждено, ведь за неё взялись 
вандалы.

— Была кража проводов, а также 
 кто‑то повредил лавочки. Причем 
складывается впечатление, что де-
лается это специально, будто  кому‑то 
этот проект не нравится. В этих про-

исшествиях будем разбираться, 
и если найдем виновных —  наказа-
ны они будут по всей строгости, —  
заверил заместитель главы админи-
страции города Александр ИСАЕВ.

ТРОТУАРНЫЙ «БУМ»
В общем, «комфортную» дорож-

ку можно назвать главным проектом 
года в Ермолино, не считая, конеч-
но, реконструкцию очистных соо-
ружений, но они явно в другой ве-

совой категории. Но и помимо неё 
сделано было немало.

Например, в рамках программы 
инициативного бюджетирования 
с участием средств жителей были 
заасфальтированы сразу две ули-
цы —  Кирова и  Ломоносова. Их 
также оборудовали «лежачими по-
лицейскими» и установили необхо-
димые дорожные знаки.  Что при-
мечательно, жители этих улиц не 
впервые решаются софинансиро-
вать работы —  в прошлом году по 
этой же программе здесь провели 
канализацию.

Привели в порядок и тротуар по 
улице Русиново от улицы Полевой 
до магазина «Пятерочка» и распо-
ложенной там остановки. На этом 
участке были определенные пробле-
мы с безопасностью, потому что пе-
шеходам приходилось выходить на 
проезжую часть. Так что новая до-
рожка не только помогла с комфор-
том передвижения, но и закрыла 
вопрос с безопасностью. Еще один 
новый тротуар появился на улице 
Гагарина в районе дома № 10.

Помимо этого администрация 
провела благоустройство сразу 
трех придомовых территорий —  
Русиново, 216, Гагарина,12‑а и Фа-
бричная, 4.

— Работа была проведена боль-

шая. Жители по большей части 
остались довольны, хотя, конечно, 
есть и те, кому хочется видеть боль-
ший объем, как это было во време-
на «Комфортной среды». Поскольку 
теперь программа дворами не зани-
мается, делаем своими силами, по-
этому и получается поскромнее, —  
отметил Исаев.

В программе обновления дво-
ров от администрации присутству-
ют только базовые пункты, такие 
как установка новых скамеек и урн, 
а самой главной задачей становит-
ся асфальтирование придомовых 
территорий.
ПРОБЛЕМНЫЙ УЧАСТОК

С проезжими частями в Ермолино 
в этом году обошлись без больших 
проектов. Было асфальтирование 
подъезда к школе, на этом, пожа-
луй, и все. В остальном администра-
ция занималась ямочным ремонтом 
и отсыпкой проезжих частей. При-
чем последний вид работ провели 
достаточно основательно, уделив 
внимание практически всем улицам.

Но несмотря на это именно с ще-
беночными дорогами связан по-
следний всплеск недовольства 
горожан.

Вопросы возникли к улице Моло-
дежной. Люди возмутились, что бук-
вально неделю назад тут проводи-
ли работы, а дорога уже «поплыла» 
и разъехалась.

— На указанном участке грунто-
вой дороги наиболее часто возни-
кают неровности в результате про-
езда по ней крупногабаритного 
транспорта на предприятия, рас-
положенные в районе ул. Моло-
дёжной. Последнее грейдирование 
было выполнено сверх объемов му-
ниципального контракта. На следу-
ющий год грейдирование с частич-
ной подсыпкой улиц без твердого 
покрытия, в том числе и проезжей 
части  улицы Молодежная, также 
есть у нас в планах —  рассказал 
глава администрации города Евге-
ний Гуров.

Также чиновники отметили, что 
во многом такой результат полу-
чился из‑за погодных условий. 
Сразу же после грейдирования 
пошли дожди, которые не дали до-
роге устояться. Но в администра-
ции обещают сделать выводы, 
и в  следующем году постараются 
сделать вдоль проезжей части пол-
ноценный кювет.

Вообще к построению планов на 
2024‑й органы власти в Ермолино 
пока относятся с большой осто-
рожностью. Никаких предпосылок 
к тому, что экономическая ситуа-
ция изменится в лучшую сторону, 
нет. И не исключено, что поселе-
ниям придется еще туже затянуть 
пояса.

— К акие‑то точные прогнозы де-
лать, прямо скажем, сложно. Поэ-
тому пока мы ставим перед собой 
цель —  в следующем году выпол-
нить хотя бы такой же объем работ, 
как в 2023, —  резюмировал Алек-
сандр Исаев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДОРОГИ

В ЕРМОЛИНО ЗАВЕРШАЮТ «ДОРОЖНЫЙ ГОД»В ЕРМОЛИНО ЗАВЕРШАЮТ «ДОРОЖНЫЙ ГОД»
МАРШРУТ ПРОЛОЖЕНМАРШРУТ ПРОЛОЖЕН

Несмотря на все экономические сложности для поселений этот строительный сезон 
прошел очень продуктивно. В Балабаново и Боровске завершили работу над большими 
проектами вроде строительства нового бассейна и благоустройства Текиженского 
оврага.
На фоне соседей Ермолино выглядит несколько скучнее, ведь таких ярких 
проектов здесь в этом году нет. Но все же администрации города тоже есть, чем 
похвастаться. Например, объемом работ в дорожной сфере.
По большей части упор делали на тротуары, хотя и про проезжие части 
старались не забывать.  Но несмотря на старания чиновников, итоговый 
результат все равно устроил не всех.
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ГРОМКИЙ ДЕБЮТ
Сама по себе Ночная хоккейная лига 

родилась в 2011‑м году по инициати-
ве Президента РФ Владимира ПУТИ-
НА. Она представляет собой турнир, 
участие в  котором принимают лю-
бительские команды, разбитые на 4 
дивизиона.

В этом году в Обнинске, спустя более 
десяти лет перерыва, возродили прове-
дение турниров. Этот сезон относится 
к «Лиге надежды», в которой за побе-
ду бьются исключительно любители, 
у которых за плечами нет ни профес-
сионального опыта, ни занятий в спор-
тшколах. Участие принимает 6 команд, 
среди которых «засветились» и пред-
ставители Боровского района —  ермо-
линская команда «ХардСтрой».

Причем «засветились» —  это еще 
мягко сказано. В минувшую пятницу, 
20‑го октября, клуб дебютировал на 
турнире, и в первой же игре не оставил 

соперникам из ХК «Патриот» ни едино-
го шанса. Матч закончился со счетом 
13:3 в пользу ермолинцев, и у всех сра-
зу же появился вопрос —  откуда вдруг 
в городе появилась еще одна, да еще 
столь мощная команда?

Ответ на самом деле очень прост. 
Как рассказал нам капитан команды 
Олег Каплин, основной костяк «Хард-
Строя» —  это действующие игроки 
«Ермолинских воронов», просто сме-
нившие «оперение» для участия в но-
вом турнире. Плюс к ним добавилось 
несколько игроков из Жукова —  кол-
леги по строительному бизнесу.

Сам же Олег хоккеем «заболел» еще 
в детстве, и любовь к этому виду спорта 
пронес через всю жизнь.

— Наверное, как и большинство моих 
ровесников в Ермолино, играть начал 
еще в детстве, на площадке. Тогда у нас 
никаких других вариантов и не было, по 

большому счету. Нас поставили на лед, 
и мы начали играть. В «Ермолинских 
воронах» выступаю года с 2008–2009, 
так что, можно сказать, уже приближа-
юсь к званию «ветерана». Вообще, Ер-
молино —  это хоккейный город, он им 
живет. И у нас постоянно появляются 
новые игроки. Есть две сильные коман-
ды —  в центральной части и в Русино-
ве. Каждый год мы играем нашу «клас-
сику». Для маленького города такие 
традиции я, честно говоря, нигде не 
встречал. Думаю, что с открытием ле-
довой арены в Балабанове это будет 
только прирастать. Конечно, хотелось 
бы, чтобы лед был у нас. Но, надеюсь, 
договоримся с соседями и будем тре-
нироваться там, —  рассказывает Олег 
Каплин.
НОВАЯ КОМАНДА

Первую пятерку «ХардСтроя» со-
ставляют молодые ребята, а вторую 
«ветераны» от 30 и старше. Но возраст 
в этом деле не главное —  куда важнее, 
что оба звена крепкие и сыгранные. 
И это наглядно показывает убедитель-
ная победа в первом же матче.

Впрочем, для поклонников данного 
вида спорта в этом ничего удивитель-
ного нет. «Ермолинские вороны» уже 
давно показали, что являются одними 
из фаворитов регионального чемпиона-
та, и в Ночной лиге их «дочерний клуб» 
также планирует играть на первых ро-
лях. Что же до названия, то его решили 
изменить специально под новый тур-
нир, хотя изначально заявлялись хок-
кеисты также под брендом «Воронов».

Вообще, несмотря на другое назва-
ние и даже собственную форму, в ко-
торой хоккеисты выйдут на лед уже 
в следующем матче, от главного клуба 
игроки себя никак не отделяют, считая 
единым целым. И даже тренировок от-
дельных не проводят, подготавливаясь 
к играм в составе «Воронов». А само по 
себе название «ХардСтрой» придумали 
просто, чтобы не дублировать на всех 
турнирах один и тот же клуб.

— Хоккейный мир у нас, на самом 
деле, небольшой, и мы все друг друга 
знаем. Ребята из Обнинска позвонили, 
предложили принять участие в турни-
ре. Мы буквально за один‑два дня со-

брались, ну и решили потом, чтобы 
у нас везде не было «Воронов», приду-
мать другое название. Было несколь-
ко вариантов, но на самом деле особо 
не раздумывали —  решили в итоге на-
звать в честь нашей строительной ком-
пании. Сама по себе команда собрана 
именно под Ночную Лигу, и вряд ли по-
явится еще в  каких‑то турнирах, —  рас-
сказывает Олег Каплин.

При этом, как отмечает сам капи-
тан, жесткой вертикали власти в клу-
бе нет, и его пост скорее номинальный, 
поскольку большинство игроков друг 
друга знают уже давно и представ-
ляют собой хорошо слаженный орга-
низм, где все друг друга понимают без 
необходимости в постоянном надзоре 
и руководстве.
СЕКРЕТ УСПЕХА

Сама же Ночная лига пока что у ер-
молинцев вызывает только положитель-
ные эмоции. Особенно в том, что каса-
ется организации.

— Сделано все действительно на от-
личном уровне. Организаторы —  это 
люди, которые на самом деле живут 
хоккеем. Видно, что они вложили в это 
свою душу, за что им большая благо-
дарность и уважение. Матч открытия 
вообще был  чем‑то удивительным —  
никогда раньше не видел, чтобы три-
буны в «Олимпе» были заполнены пол-

ностью, тем более на игре любитель-
ских команд, —  признается капитан 
«ХардСтроя».

Бороться за победу ермолинцам 
предстоит еще с 5 клубами, а игры бу-
дут проходить по пятницам в 22:00. 
Всех своих соперников считают достой-
ными, но особенно выделяют команду 
«АСГ», с которой «ХардСтрой» будет 
играть уже в пятницу, 27‑го октября.

— Мы ко всем соперникам относимся 
с уважением и на любой матч выходим 
играть только на победу. Если говорить 
именно о главных конкурентах на тур-
нире, то, наверное, это команда «АСГ», 
и на игру с ними настрой будет, конеч-
но, особенный. У них очень крепкий со-
став. Играют ребята отлично. Но мы все 
равно победим, потому что ни у кого нет 
такого командного духа, как у нас. Это, 
можно сказать, отличительная способ-
ность хоккейных команд из Ермолино. 
Мы можем быть слабее по составу, но 
мы всегда боремся до конца и нацеле-
ны побеждать. Это наш главный секрет 
успеха, —  отмечает Олег Каплин.

Ну и конечно, не забывает капитан 
и о еще одной составляющей побе-
ды —  поддержке болельщиков. Поэ-
тому если ваш вечер пятницы свобо-
ден, приезжайте в Обнинск, во дво-
рец спорта «Олимп» и поддержите 
наших парней —  их игра вас точно не 
разочарует.
 ► Степан ФЕДОРОВ

Ермолино давно стало хоккейным центром Боровского района. Всем любителям этого 
вида спорта хорошо известны такие названия команд, как «Ермолинские вороны» 
и «Текстильщик», где играют хоккеисты-«ветераны».
Теперь в этот список можно добавить и «ХардСтрой» —  новую команду, которая на 
прошлой неделе громко заявила о себе в рамках проходящей на обнинской площадке 
Ночной хоккейной лиги, дебютировав на турнире с максимально уверенной победой 13:3.
О том, как родилась третья ермолинская сборная и в чем главный секрет местных 
хоккеистов, мы узнали у капитана «ХардСтроя» Олега КАПЛИНА.

СПОРТ

ДУХОМДУХОМ
ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» НАМЕРЕН ПОКОРИТЬ ЕРМОЛИНСКИЙ «ХАРДСТРОЙ» НАМЕРЕН ПОКОРИТЬ 
РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИРЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП НОЧНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ

СИЛЬНЫЕСИЛЬНЫЕ
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Такое счастье на старшее поколение 
города обрушилось на посещение сек-
ций подразделения Центра физкультуры 
и спорта на улице Московской. Это уда-
ленный микрорайон города, и условий 
для активного образа жизни здесь не так 
много, как в центре Балабанова. Поэтому, 
рассматривая тариф на посещение сек-
ций, администрация предложила, а депу-
таты поддержали на уровне 100 руб лей 
за месячный абонемент. Тем, кто не достиг 
пенсионного дзена, придётся платить вдвое 
больше —  200 руб лей.

Сколько именно будет занятий за эту цену, 
не уточняется (количество посещений уста-

навливается каждой секцией). Но, похо-
же, именно так и должен выглядеть доступ-
ный спорт и стимуляция граждан к занятию 
физкультурой.

Его главе СП Ворсино Рудольфу Регеру вру-
чили в Министерстве спорта Калужской обла-
сти за I командное место в дисциплине «ГТО» 
на всероссийских соревнованиях пенсионе-
ров, прошедших в Санкт‑ Петербурге.

Ничего не предвещало беды, когда в ми-
нувшее воскресенье женщина шла по при-

вокзальной площади в Балабанове. Но рядом 
с одним из ТЦ на её пути появились цыганки 
с детьми. Просьбу дать денег женщина про-
игнорировала, а на предложение купить де-
тям хлеба, посоветовала отдать маленьких 
цыган в детдом, раз родители не могут их 
обеспечить даже едой.

Такой бесценный совет не нашёл отзыва 
в сердцах цыганок, и одна из них посыпала 
вслед боровчанке проклятья.

Теперь жительница Боровского района 
ищет, где снять порчу и обращается к мест-
ным органам опеки с требованием принять 
меры в отношении цыган. Они, рассказыва-
ет проклятая, были одеты в тёплую одежду, 
а дети —  нет. К тому же, она просит проверить 
посещаемость цыганских детей в школе, ведь 
по её словам, на площади попрошайничают 
каждый день.

Если опека Боровского района отреагирует, 
то с проверкой придут в балабановскую шко-
лу № 3. К ней прикреплены дети из д. Мишко-
во, где массово и проживают цыгане. Вероят-
но, руководству школы надо подстраховаться 
перед визитом коллег из районного отдела об-
разования. Это страшнее, чем цыганские про-
клятия, на которые у педагогов, скорее всего, 
уже выработался иммунитет.

В этом году жители Боровского рай-
она отделались лёгким испугом. 

Рок‑фестиваль с неоднозначной репу-
тацией хотели провести недалеко от 
Митяево. Но несмотря на официальное 
объявление организаторов о точной 
дате мероприятия и продажу билетов, 
«Нашествие» до боровского поля так 
и не добралось. Причиной тому ста-
ло недовольство местных жителей.

После неудачного старта, в обла-
сти заговорили о переносе «Наше-

ствия» к другой боровской дерев-
не —  Аристово. Здесь жители тоже 
не оценили по достоинству жела-
ние областного руководства окуль-
турить их. В итоге фестиваль забук-
совал и его решили перенести на 
2024 год.

— Мы с организаторами находим-
ся в тесном контакте. Подбираем уча-
сток, который бы устроил всех —  
и организаторов, и местных жителей, 
потому что было много вопросов, ког-
да было объявлено о проведении ме-

роприятия на конкретном земельном 
участке. Если ситуация позволит, то 
в следующем году состоится фести-
валь «Нашествие», —  заявил на днях 
министр культуры Калужской области 
Павел Суслов.

Неопределённость министра ре-
шили откорректировать сами боров-
чане. Они предлагают не мудрство-
вать лукаво, и провести «Нашествие» 
в Калуге.

Теперь у Павла Суслова есть один 
вариант. Грех не воспользоваться.

ОН КРУТОЙ!  

ЗДОРОВО! 

ПОДДЕРЖКА

СТРАШНОЕ ДЕЛО

НЕ БЛАГОДАРИТЕ

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦАОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА

ПРОКЛЯТАЯ БОРОВЧАНКА ОБРАТИЛАСЬ В ОПЕКУ.ПРОКЛЯТАЯ БОРОВЧАНКА ОБРАТИЛАСЬ В ОПЕКУ.

 ► Пчеловоды из деревни Киселево передали в администрацию СП Ворсино пчелиный воск для 
изготовления окопных свечей. В дальнейшем восковая масса пойдёт на переплавку для зоны СВО.

А ВОТ И ЗОЛОТО!А ВОТ И ЗОЛОТО!

ПЕНСИОНЕРАМ В БАЛАБАНОВЕ ПЕНСИОНЕРАМ В БАЛАБАНОВЕ 
СДЕЛАЛИ ДОСТУПНЫМ СПОРТСДЕЛАЛИ ДОСТУПНЫМ СПОРТ

БОРОВЧАНЕ НАШЛИ МЕСТО ДЛЯ «НАШЕСТВИЯ»БОРОВЧАНЕ НАШЛИ МЕСТО ДЛЯ «НАШЕСТВИЯ»
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МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: 
Без вредных привычек
Условия: график 5/2, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по 
результатам собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график сменный, 
полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Цены на посещение бассейна в ФОК «Акватория» (г. Балабаново) 

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.

�� ��

�� ��

 РАЗОВОЕ ЗАНЯТИЕ В БАССЕЙНЕ 
(СЕАНС 45 МИНУТ + 15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ):

 детский бассейн (3–7 лет) —  300 руб лей 
(родитель + ребёнок)

 взрослый бассейн (8–18 лет) —  250 руб лей
 взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  250 руб лей

 АБОНЕМЕНТ НА ЗАНЯТИЯ С ТРЕНЕРОМ 
В СПОРТИВНО- ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ 

ГРУППЕ (СЕАНС 45 МИНУТ + 15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ, 
8 ПОСЕЩЕНИЙ В МЕСЯЦ):

  детский бассейн (3–7 лет) —  2200 руб лей
  взрослый бассейн 

(8–18 лет) —  1800 руб лей
  взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  2600 руб лей

 ЗАНЯТИЯ С ТРЕНЕРОМ В СПОРТИВНО- 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ ГРУППЕ (СЕАНС 45 МИНУТ 

+ 15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ):
  детский бассейн (3–7 лет) —  300 руб лей
  взрослый бассейн (8–18 лет) —  250 руб лей
  взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  350 руб лей

 ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ЗАНЯТИЕ С ТРЕНЕРОМ 
(СЕАНС 45 МИНУТ + 15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ):

— детский бассейн (3–7 лет) —  800 руб лей
  взрослый бассейн 

(8–18 лет) —  800 руб лей
  взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  800 руб лей

 АБОНЕМЕНТ НА ФИЗКУЛЬТУРНО- 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЕ ПЛАВАНИЕ (СЕАНС 

45 МИНУТ + 15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ, 8 ПОСЕЩЕНИЙ 
В МЕСЯЦ):

  детский бассейн (3–7 лет) —  1000 руб лей
  взрослый бассейн (8–18 лет) —  1500 руб лей
  взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  1800 руб лей

 АБОНЕМЕНТ НА ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ 
ЗАНЯТИЯ С ТРЕНЕРОМ (СЕАНС 45 МИНУТ + 

15 ПЕРЕОДЕВАНИЕ, 10 ПОСЕЩЕНИЙ):
  детский бассейн (3–7 лет) —  6000 руб лей
  взрослый бассейн 

(8–18 лет) —  6000 руб лей
  взрослый бассейн (старше 

18 лет) —  6000 руб лей
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28 октября 
Камерный музыкальный спектакль -«Рахманинов.

Музыка сердца». Начало в 18.00 12+
29 октября 

Народный артист России Дмитрий Певцов 
с программой «Музыкальные шедевры Советского 

кино». Начало в 18.00 6+
03 ноября 

Концерт Flamenco- fusion/ От Альгамбры до 
Московии Начало в 19.00 6+

04 ноября 
Детское цирковое представление «Замурчательное 

шоу «КОТОВАСИЯ». Начало в 12.00 0+
05 ноября 

Концерт Simple Music Ensemble «Неоклассика. 
Лучшее» Начало 19.00 12+

12 ноября 
Юбилейный концерт «Я с тобой». Нам 10 лет. 

Солисты театра песни «VocKALAN». Руководитель 
Маргарита Калан. Начало в 17.00 0+

14 ноября 
Лекция совместно с городским отделением 

Российского
Общества Знания «Стояние на Угре. Рождение 

Российского суверенитета». Начало в 11.00 12+

19 ноября 
RENAISSANCE CELLOS —  Концерт «Мировые рок-

хиты на виолончелях». Начало 18.00 6+
25 ноября 

Клавир-трио «Элегия» с программой «Испанское 
Каприччио». Начало 18.00 6+

09 декабря 
Концерт. Олег Погудин с программой «Избранное». 

Начало 18.00 12+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

МП «Дом учёных» приглашает:

МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии:
04 ноября 

Экскурсия в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Дорога Памяти». 12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 
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